
 

  

花壇の水仙は今年も綺麗に咲いていました     職員室は 配置換え済み 

 

  

パソコン＆プリンターが残っていました      ２年たってもきれいな廊下 

 

  

廊下や教室を見て回る見学の方々          生け花展示 



   

 手作りの作品が多数展示されていました       すぐに使えそうな理科室 

 

  

閉校の時のままの体育館              サンショウウオは今年も来ていました 

  

合計８個の卵塊がありました 


